



ぱんだのきろく

10月

さわやかな風が吹き、過ごしやすい季節になりました。朝夕は涼しく、寒暖差がありますので、子どもたちも含め、保護者の皆様も体調には十分に気を付けてお過ごしください。12日(土)の運動会では子どもたちがたくましく成長した姿をご覧になって頂けたかと思えます。お忙しい中ご参加頂き、ありがとうございました。



10月の様子

運動会が終わり、子どもたちはより何事にも前向きに自信を持って取り組めるようになりました。鉄棒や縄跳びは園庭に行った際に取り組んだり、リレーを楽しんだりとまだまだ運動会の名残りが残っている子どもたちです。また、壁面では運動会で頑張ったことをテーマに絵を描きました。パラバルーンや障害走など何を描こうかお友だちと相談して楽しく絵を描いていました。

季節がすっかり秋に変わり、周囲の環境も変わってきました。園庭では栗や落ち葉を見つけたり、木々が赤や黄色に変わっている様子を見たりしていました。また、虫の声も聞こえるようになってきて、虫が好きな子を中心に図鑑を広げながら秋の植物にも関心を向けていました。今後もこういった子どもたちの興味・関心を一緒に共有し楽しく自然と関われるようにしていきます。

○交通安全教室○

22日(火)に交通安全教室がありました。道路と車に関する危険性の話を聞くと、子どもたちは真剣に話を聞き、安全についての知識を学んでいました。横断歩道シートを渡る実践では、しっかりと右手を挙げたり、左右確認をしながら歩いたり丁寧に参加できていました。お家でも、外に出る時のお約束などお子様と安全に過ごせるためのお話をしてみて下さい。

○エピソード○

室内遊びでブロックを食べ物に見立てたお店屋さんごっこが開かれていました。しかし、店員さんをやりたい子ばかりでお客さんをする子がおらず、困っていました。

Aちゃん「私が店員さんするからね」

Bちゃん「ねえ～私もやりた～い！」

Cくん「そっち多すぎるやん」

この時、お店屋さんごっこに参加した子全員が店員さん希望で話し合いが進まず、間に入ろうとした時、

Aちゃん「じゃあもうお客さんするわ」

Bちゃん「え、じゃあとで代わる？」

この後、みんなで役割交代をして遊んでおり、園庭へ行った際もかくれんぼの木の中でお店屋さんごっこの続きが行われていました。

遊びの中で自分のしたいことが譲れずトラブルになることも多く、今回も仲介をしようと思いましたが、自分たちで上手く役割交代をして遊ぶ姿が見られました。こういった経験を経て“役割分担・交代”を覚えていき、上手に遊べるようになっていきます。もちろん、見守りと援助は必要になってきますが、子ども同士が気持ちに折り合いを付けて遊んでいく過程を大切に見守っていきたいと思います。

☆お願い☆

・気温が涼しくなってきたので長袖を着用することが増えてきました。怪我防止のため、手が隠れるなどの大きい服は着用を控えて頂き、身体の大きさに合った衣服を着替えにも入れてきて頂きますよう、お願い致します。



- ・7日(木)合同鍛錬遠足
- ・8日(金)やきいも大会
- ・15日(金)ふれあい牧場見学 ※詳細は後日お知らせ致します
- ・20日(水)身体測定/クッキング
- ・22日(金)すもう大会 ※詳細は後日お知らせ致します
- ・29日(金)お誕生会